

Click to prove  
you're human



















## Para que sirve proctoacid

Proctoacid es un medicamento especializado por la rama de la medicina llamada Proctología, contiene dos sustancias activas que actúan eficazmente en problemas rectales, específicamente con las hemorroides. Nombres Comerciales: Proctoacid Nombre Genérico: Cincocaina + Poliresuleno Presentaciones y Vía de Administración: Ungüento para administración rectal. Su uso más frecuente es para: Tratar problemas rectales. Más específicamente, este medicamento se utiliza para tratar: Hemorroides internas o externas; son venas hinchadas en el ano y en la parte inferior del recto, parecidas a vérices. Se desconoce el origen específico, pero se pueden producir después de un esfuerzo al evacuar los intestinos o debido al aumento de la presión en esas venas durante el embarazo. Estas pueden ser internas, cuando se encuentran dentro del recto, o externas cuando aparecen alrededor de la piel del ano. Inflamación en el recto. Grietas o fisuras anorrectales. Heridas anorrectales posquirúrgicas. Los componentes de este medicamento actúan de la siguiente forma: Poliresuleno: compuesto que restablece y mantiene el pH ácido característico de la cavidad rectal, por sus propiedades químicas estimula el crecimiento del bacilo Doderlein que protege el tejido, restituye la barrera fisiológica de defensa y evita la proliferación de las bacterias, debido a que actúa como un agente antimicrobiano. Tiene la propiedad de coagular y eliminar las proteínas de los tejidos necrosados (tejido que se queda sin sangre, por ende, muerto), así como permite el establecimiento de una nueva capa de piel en la zona afectada. Clorhidrato de cincocaina: anestésico local que bloquea tanto la iniciación como la conducción de los impulsos nerviosos de dolor hacia el cerebro, mediante la disminución de la comunicación entre las neuronas, por consiguiente, se disminuye el dolor. Este fármaco actúa como un agente hemostático, es decir, detiene el sangrado porque produce la coagulación de la sangre y la vasoconstricción (disminución del diámetro de las venas y/o arterias). Es un medicamento de primera elección como tratamiento, debido a que no se absorbe, por lo que únicamente actúa en el canal ano-rectal. Proctoacid Precios El siguiente cuadro muestra una comparativa entre los precios que se pueden encontrar para este medicamento en algunas farmacias del país. Precio de Proctoacid Farmalisto Farmatodo Walmart Farmacia San Pablo Ungüento \$181.50 \$175.00 \$168.00 \$180.50 \*\*Es importante aclarar que estos precios fueron tomados de la farmacia en línea en una investigación hecha por el equipo de quefarmacia en Febrero 2020, los precios pueden modificarse con el tiempo y la sucursal de la farmacia.\*\* Si quieres ahorrar algo de dinero en tu compra, te recomendamos que te dirijas a Walmart ya que esta franquicia te ofrece el precio más barato para el ungüento de Proctoacid, mientras que otras farmacias, como es el caso de Farmalisto, disponen de costos más altos con una diferencia del 7%. Presentaciones y formas de Administración El laboratorio Takeda México comercializa Proctoacid en las siguientes presentaciones: Ungüento con 5 g de Poliresuleno + 1 g de Clorhidrato de cincocaina por cada 100 g. Caja con tubo de 30 ó 50 g y un aplicador. Dosis Recomendadas por Edad Presentación 0 a 12 años Adultos Veces al día Ungüento No 1 3 \*Uso y dosis debe ser siempre recetada por un médico\* Para la aplicación se debe vaciar previamente el intestino, para así lograr un mejor efecto. Se recomienda que para la colocación, se realice recostado en posición lateral y flexionando una pierna, para una mejor aplicación y que se introduzca todo el contenido. Se debe mantener el empaque bien cerrado y a no más de 25° C, para así no dañar el fármaco. Si las molestias continúan deberá consultar de nuevo a su médico, no debe exceder las dosis recetadas. Medicamento en niños: no debe utilizarse en menores de 18 años, debido a que no se ha establecido la seguridad y eficacia en este grupo de edad. Generales: no debe administrarse si se tiene sangrado de tubo digestivo. Alergias: no se debe administrar ni recetar a personas que son alérgicas a Poliresuleno y/o Cincocaina. Mezcla con Alcohol: el alcohol disminuye los efectos de Proctoacid, por consiguiente, no deben consumirse en conjunto. Mezcla con otros medicamentos: no se han reportado ninguna interacción con otro tipo de medicamentos. Compatibilidad de Proctoacid en Embarazo y Lactancia EMBARAZO ALTO LACTANCIA BAJO RIESGO BAJO Proctoacid no se recomienda, tiene un riesgo alto y no puede utilizarse durante el embarazo. Ya que aún no se han realizado estudios para conocer la seguridad del uso de Poliresuleno durante esta etapa, por lo que sólo puede utilizarse si es recetado por un médico especialista. Proctoacid se recomienda, tiene un riesgo y puede utilizarse durante el periodo de lactancia materna. El portal especializado de e-lactancia.org menciona que no se absorbe en el torrente sanguíneo, por consiguiente, no se excreta a través de la leche materna, por eso no se corre peligro de algún daño tanto en el bebé como en la mamá. Efectos Secundarios Piel: dermatitis de contacto, enrojecimiento, comezón, sensación de quemadura, ardor. Si presenta uno o más de los síntomas antes descritos deberá suspender el uso de Proctoacid y consultar a un médico. Fuentes Médicas Proctoacid es un medicamento de hamamelis, elaborada con la corteza de la planta Hamamelis virginica. Esta pomada puede ser aplicada directamente sobre las hemorroides externas, ayudando a aliviar el dolor, el malestar y la irritación. Ingredientes 4 cucharadas de cáscaras de hamamelis; 60 ml de parafina líquida; 60 ml de glicerina. Modo de preparación En una olla agregar las cáscaras de hamamelis y la parafina líquida, dejar hervir durante 5 minutos. A continuación, colar la solución y agregar la glicerina, dejando mezclar bien todos los componentes. Colocar la pomada en un recipiente con tapa y guardarlo en el refrigerador. Otros cuidados para tratar las hemorroides Es importante tener algunos cuidados para tratar las hemorroides más rápidamente y evitar que los síntomas empeoren o para prevenir que vuelvan a surgir, como por ejemplo: evitar utilizar papel higiénico para limpiarse, para no irritar más la piel; lavar la región anal con agua y jabón después de las evacuaciones; realizar una alimentación rica en fibras para mejorar la consistencia de las heces y beber abundante agua durante el día para ayudar a suavizar las heces. Veas estos y otros consejos para combatir las hemorroides en casa. Vea con más detalles cómo debe ser la dieta cuando se tiene hemorroides: Proctoacid es un medicamento especializado por la rama de la medicina llamada Proctología, contiene dos sustancias activas que actúan eficazmente en problemas rectales, específicamente con las hemorroides. Nombres Comerciales: Proctoacid Nombre Genérico: Cincocaina + Poliresuleno Presentaciones y Vía de Administración: Ungüento para administración rectal. Su uso más frecuente es para: Tratar problemas rectales. Más específicamente, este medicamento se utiliza para tratar: Hemorroides internas o externas; son venas hinchadas en el ano y en la parte inferior del recto, parecidas a vérices. Se desconoce el origen específico, pero se pueden producir después de un esfuerzo al evacuar los intestinos o debido al aumento de la presión en esas venas durante el embarazo. Estas pueden ser internas, cuando se encuentran dentro del recto, o externas cuando aparecen alrededor de la piel del ano. Inflamación en el recto. Grietas o fisuras anorrectales. Heridas anorrectales posquirúrgicas. Los componentes de este medicamento actúan de la siguiente forma: Poliresuleno: compuesto que restablece y mantiene el pH ácido característico de la cavidad rectal, por sus propiedades químicas estimula el crecimiento del bacilo Doderlein que protege el tejido, restituye la barrera fisiológica de defensa y evita la proliferación de las bacterias, debido a que actúa como un agente antimicrobiano. Tiene la propiedad de coagular y eliminar las proteínas de los tejidos necrosados (tejido que se queda sin sangre, por ende, muerto), así como permite el establecimiento de una nueva capa de piel en la zona afectada. Clorhidrato de cincocaina: anestésico local que bloquea tanto la iniciación como la conducción de los impulsos nerviosos de dolor hacia el cerebro, mediante la disminución de la comunicación entre las neuronas, por consiguiente, se disminuye el dolor. Este fármaco actúa como un agente hemostático, es decir, detiene el sangrado porque produce la coagulación de la sangre y la vasoconstricción (disminución del diámetro de las venas y/o arterias). Es un medicamento de primera elección como tratamiento, debido a que no se absorbe, por lo que únicamente actúa en el canal ano-rectal. Proctoacid Precios El siguiente cuadro muestra una comparativa entre los precios que se pueden encontrar para este medicamento en algunas farmacias del país. Precio de Proctoacid Farmalisto Farmatodo Walmart Farmacia San Pablo Ungüento \$181.50 \$175.00 \$168.00 \$180.50 \*\*Es importante aclarar que estos precios fueron tomados de la farmacia en línea en una investigación hecha por el equipo de quefarmacia en Febrero 2020, los precios pueden modificarse con el tiempo y la sucursal de la farmacia.\*\* Si quieres ahorrar algo de dinero en tu compra, te recomendamos que te dirijas a Walmart ya que esta franquicia te ofrece el precio más barato para el ungüento de Proctoacid, mientras que otras farmacias, como es el caso de Farmalisto, disponen de costos más altos con una diferencia del 7%. Presentaciones y formas de Administración El laboratorio Takeda México comercializa Proctoacid en las siguientes presentaciones: Ungüento con 5 g de Poliresuleno + 1 g de Clorhidrato de cincocaina por cada 100 g. Caja con tubo de 30 ó 50 g y un aplicador. Dosis Recomendadas por Edad Presentación 0 a 12 años Adultos Veces al día Ungüento No 1 3 \*Uso y dosis debe ser siempre recetada por un médico\* Para la aplicación se debe vaciar previamente el intestino, para así lograr un mejor efecto. Se recomienda que para la colocación, se realice recostado en posición lateral y flexionando una pierna, para una mejor aplicación y que se introduzca todo el contenido. Se debe mantener el empaque bien cerrado y a no más de 25° C, para así no dañar el fármaco. Si las molestias continúan deberá consultar de nuevo a su médico, no debe exceder las dosis recetadas. Medicamento en niños: no debe utilizarse en menores de 18 años, debido a que no se ha establecido la seguridad y eficacia en este grupo de edad. Generales: no debe administrarse si se tiene sangrado de tubo digestivo. Alergias: no se debe administrar ni recetar a personas que son alérgicas a Poliresuleno y/o Cincocaina. Mezcla con Alcohol: el alcohol disminuye los efectos de Proctoacid, por consiguiente, no deben consumirse en conjunto. Mezcla con otros medicamentos: no se han reportado ninguna interacción con otro tipo de medicamentos. Compatibilidad de Proctoacid en Embarazo y Lactancia EMBARAZO ALTO LACTANCIA BAJO RIESGO BAJO Proctoacid no se recomienda, tiene un riesgo alto y no puede utilizarse durante el periodo de lactancia materna. El portal especializado de e-lactancia.org menciona que no se absorbe en el torrente sanguíneo, por consiguiente, no se excreta a través de la leche materna, por eso no se corre peligro de algún daño tanto en el bebé como en la mamá. Efectos Secundarios Piel: dermatitis de contacto, enrojecimiento, comezón, sensación de quemadura, ardor. Si presenta uno o más de los síntomas antes descritos deberá suspender el uso de Proctoacid y consultar a un médico. Fuentes Médicas Proctoacid es un medicamento de hamamelis, elaborada con la corteza de la planta Hamamelis virginica. Esta pomada puede ser aplicada directamente sobre las hemorroides externas, ayudando a aliviar el dolor, el malestar y la irritación. Ingredientes 4 cucharadas de cáscaras de hamamelis; 60 ml de parafina líquida; 60 ml de glicerina. Modo de preparación En una olla agregar las cáscaras de hamamelis y la parafina líquida, dejar hervir durante 5 minutos. A continuación, colar la solución y agregar la glicerina, dejando mezclar bien todos los componentes. Colocar la pomada en un recipiente con tapa y guardarlo en el refrigerador. Otros cuidados para tratar las hemorroides Es importante tener algunos cuidados para tratar las hemorroides más rápidamente y evitar que los síntomas empeoren o para prevenir que vuelvan a surgir, como por ejemplo: evitar utilizar papel higiénico para limpiarse, para no irritar más la piel; lavar la región anal con agua y jabón después de las evacuaciones; realizar una alimentación rica en fibras para mejorar la consistencia de las heces y beber abundante agua durante el día para ayudar a suavizar las heces. Veas estos y otros consejos para combatir las hemorroides en casa. Vea con más detalles cómo debe ser la dieta cuando se tiene hemorroides: Proctoacid es un medicamento especializado por la rama de la medicina llamada Proctología, contiene dos sustancias activas que actúan eficazmente en problemas rectales, específicamente con las hemorroides. Nombres Comerciales: Proctoacid Nombre Genérico: Cincocaina + Poliresuleno Presentaciones y Vía de Administración: Ungüento para administración rectal. Su uso más frecuente es para: Tratar problemas rectales. Más específicamente, este medicamento se utiliza para tratar: Hemorroides internas o externas; son venas hinchadas en el ano y en la parte inferior del recto, parecidas a vérices. Se desconoce el origen específico, pero se pueden producir después de un esfuerzo al evacuar los intestinos o debido al aumento de la presión en esas venas durante el embarazo. Estas pueden ser internas, cuando se encuentran dentro del recto, o externas cuando aparecen alrededor de la piel del ano. Inflamación en el recto. Grietas o fisuras anorrectales. Heridas anorrectales posquirúrgicas. Los componentes de este medicamento actúan de la siguiente forma: Poliresuleno: compuesto que restablece y mantiene el pH ácido característico de la cavidad rectal, por sus propiedades químicas estimula el crecimiento del bacilo Doderlein que protege el tejido, restituye la barrera fisiológica de defensa y evita la proliferación de las bacterias, debido a que actúa como un agente antimicrobiano. Tiene la propiedad de coagular y eliminar las proteínas de los tejidos necrosados (tejido que se queda sin sangre, por ende, muerto), así como permite el establecimiento de una nueva capa de piel en la zona afectada. Clorhidrato de cincocaina: anestésico local que bloquea tanto la iniciación como la conducción de los impulsos nerviosos de dolor hacia el cerebro, mediante la disminución de la comunicación entre las neuronas, por consiguiente, se disminuye el dolor. Este fármaco actúa como un agente hemostático, es decir, detiene el sangrado porque produce la coagulación de la sangre y la vasoconstricción (disminución del diámetro de las venas y/o arterias). Es un medicamento de primera elección como tratamiento, debido a que no se absorbe, por lo que únicamente actúa en el canal ano-rectal. Proctoacid Precios El siguiente cuadro muestra una comparativa entre los precios que se pueden encontrar para este medicamento en algunas farmacias del país. Precio de Proctoacid Farmalisto Farmatodo Walmart Farmacia San Pablo Ungüento \$181.50 \$175.00 \$168.00 \$180.50 \*\*Es importante aclarar que estos precios fueron tomados de la farmacia en línea en una investigación hecha por el equipo de quefarmacia en Febrero 2020, los precios pueden modificarse con el tiempo y la sucursal de la farmacia.\*\* Si quieres ahorrar algo de dinero en tu compra, te recomendamos que te dirijas a Walmart ya que esta franquicia te ofrece el precio más barato para el ungüento de Proctoacid, mientras que otras farmacias, como es el caso de Farmalisto, disponen de costos más altos con una diferencia del 7%. Presentaciones y formas de Administración El laboratorio Takeda México comercializa Proctoacid en las siguientes presentaciones: Ungüento con 5 g de Poliresuleno + 1 g de Clorhidrato de cincocaina por cada 100 g. Caja con tubo de 30 ó 50 g y un aplicador. Dosis Recomendadas por Edad Presentación 0 a 12 años Adultos Veces al día Ungüento No 1 3 \*Uso y dosis debe ser siempre recetada por un médico\* Para la aplicación se debe vaciar previamente el intestino, para así lograr un mejor efecto. Se recomienda que para la colocación, se realice recostado en posición lateral y flexionando una pierna, para una mejor aplicación y que se introduzca todo el contenido. Se debe mantener el empaque bien cerrado y a no más de 25° C, para así no dañar el fármaco. Si las molestias continúan deberá consultar de nuevo a su médico, no debe exceder las dosis recetadas. Medicamento en niños: no debe utilizarse en menores de 18 años, debido a que no se ha establecido la seguridad y eficacia en este grupo de edad. Generales: no debe administrarse si se tiene sangrado de tubo digestivo. Alergias: no se debe administrar ni recetar a personas que son alérgicas a Poliresuleno y/o Cincocaina. Mezcla con Alcohol: el alcohol disminuye los efectos de Proctoacid, por consiguiente, no deben consumirse en conjunto. Mezcla con otros medicamentos: no se han reportado ninguna interacción con otro tipo de medicamentos. Compatibilidad de Proctoacid en Embarazo y Lactancia EMBARAZO ALTO LACTANCIA BAJO RIESGO BAJO Proctoacid no se recomienda, tiene un riesgo alto y no puede utilizarse durante el periodo de lactancia materna. El portal especializado de e-lactancia.org menciona que no se absorbe en el torrente sanguíneo, por consiguiente, no se excreta a través de la leche materna, por eso no se corre peligro de algún daño tanto en el bebé como en la mamá. Efectos Secundarios Piel: dermatitis de contacto, enrojecimiento, comezón, sensación de quemadura, ardor. Si presenta uno o más de los síntomas antes descritos deberá suspender el uso de Proctoacid y consultar a un médico. Fuentes Médicas Proctoacid es un medicamento de hamamelis, elaborada con la corteza de la planta Hamamelis virginica. Esta pomada puede ser aplicada directamente sobre las hemorroides externas, ayudando a aliviar el dolor, el malestar y la irritación. Ingredientes 4 cucharadas de cáscaras de hamamelis; 60 ml de parafina líquida; 60 ml de glicerina. Modo de preparación En una olla agregar las cáscaras de hamamelis y la parafina líquida, dejar hervir durante 5 minutos. A continuación, colar la solución y agregar la glicerina, dejando mezclar bien todos los componentes. Colocar la pomada en un recipiente con tapa y guardarlo en el refrigerador. Otros cuidados para tratar las hemorroides Es importante tener algunos cuidados para tratar las hemorroides más rápidamente y evitar que los síntomas empeoren o para prevenir que vuelvan a surgir, como por ejemplo: evitar utilizar papel higiénico para limpiarse, para no irritar más la piel; lavar la región anal con agua y jabón después de las evacuaciones; realizar una alimentación rica en fibras para mejorar la consistencia de las heces y beber abundante agua durante el día para ayudar a suavizar las heces. Veas estos y otros consejos para combatir las hemorroides en casa. Vea con más detalles cómo debe ser la dieta cuando se tiene hemorroides: Proctoacid es un medicamento especializado por la rama de la medicina llamada Proctología, contiene dos sustancias activas que actúan eficazmente en problemas rectales, específicamente con las hemorroides. Nombres Comerciales: Proctoacid Nombre Genérico: Cincocaina + Poliresuleno Presentaciones y Vía de Administración: Ungüento para administración rectal. Su uso más frecuente es para: Tratar problemas rectales. Más específicamente, este medicamento se utiliza para tratar: Hemorroides internas o externas; son venas hinchadas en el ano y en la parte inferior del recto, parecidas a vérices. Se desconoce el origen específico, pero se pueden producir después de un esfuerzo al evacuar los intestinos o debido al aumento de la presión en esas venas durante el embarazo. Estas pueden ser internas, cuando se encuentran dentro del recto, o externas cuando aparecen alrededor de la piel del ano. Inflamación en el recto. Grietas o fisuras anorrectales. Heridas anorrectales posquirúrgicas. Los componentes de este medicamento actúan de la siguiente forma: Poliresuleno: compuesto que restablece y mantiene el pH ácido característico de la cavidad rectal, por sus propiedades químicas estimula el crecimiento del bacilo Doderlein que protege el tejido, restituye la barrera fisiológica de defensa y evita la proliferación de las bacterias, debido a que actúa como un agente antimicrobiano. Tiene la propiedad de coagular y eliminar las proteínas de los tejidos necrosados (tejido que se queda sin sangre, por ende, muerto), así como permite el establecimiento de una nueva capa de piel en la zona afectada. Clorhidrato de cincocaina: anestésico local que bloquea tanto la iniciación como la conducción de los impulsos nerviosos de dolor hacia el cerebro, mediante la disminución de la comunicación entre las neuronas, por consiguiente, se disminuye el dolor. Este fármaco actúa como un agente hemostático, es decir, detiene el sangrado porque produce la coagulación de la sangre y la vasoconstricción (disminución del diámetro de las venas y/o arterias). Es un medicamento de primera elección como tratamiento, debido a que no se absorbe, por lo que únicamente actúa en el canal ano-rectal. Proctoacid Precios El siguiente cuadro muestra una comparativa entre los precios que se pueden encontrar para este medicamento en algunas farmacias del país. Precio de Proctoacid Farmalisto Farmatodo Walmart Farmacia San Pablo Ungüento \$181.50 \$175.00 \$168.00 \$180.50 \*\*Es importante aclarar que estos precios fueron tomados de la farmacia en línea en una investigación hecha por el equipo de quefarmacia en Febrero 2020, los precios pueden modificarse con el tiempo y la sucursal de la farmacia.\*\* Si quieres ahorrar algo de dinero en tu compra, te recomendamos que te dirijas a Walmart ya que esta franquicia te ofrece el precio más barato para el ungüento de Proctoacid, mientras que otras farmacias, como es el caso de Farmalisto, disponen de costos más altos con una diferencia del 7%. Presentaciones y formas de Administración El laboratorio Takeda México comercializa Proctoacid en las siguientes presentaciones: Ungüento con 5 g de Poliresuleno + 1 g de Clorhidrato de cincocaina por cada 100 g. Caja con tubo de 30 ó 50 g y un aplicador. Dosis Recomendadas por Edad Presentación 0 a 12 años Adultos Veces al día Ungüento No 1 3 \*Uso y dosis debe ser siempre recetada por un médico\* Para la aplicación se debe vaciar previamente el intestino, para así lograr un mejor efecto. Se recomienda que para la colocación, se realice recostado en posición lateral y flexionando una pierna, para una mejor aplicación y que se introduzca todo el contenido. Se debe mantener el empaque bien cerrado y a no más de 25° C, para así no dañar el fármaco. Si las molestias continúan deberá consultar de nuevo a su médico, no debe exceder las dosis recetadas. Medicamento en niños: no debe utilizarse en menores de 18 años, debido a que no se ha establecido la seguridad y eficacia en este grupo de edad. Generales: no debe administrarse si se tiene sangrado de tubo digestivo. Alergias: no se debe administrar ni recetar a personas que son alérgicas a Poliresuleno y/o Cincocaina. Mezcla con Alcohol: el alcohol disminuye los efectos de Proctoacid, por consiguiente, no deben consumirse en conjunto. Mezcla con otros medicamentos: no se han reportado ninguna interacción con otro tipo de medicamentos. Compatibilidad de Proctoacid en Embarazo y Lactancia EMBARAZO ALTO LACTANCIA BAJO RIESGO BAJO Proctoacid no se recomienda, tiene un riesgo alto y no puede utilizarse durante el periodo de lactancia materna. El portal especializado de e-lactancia.org menciona que no se absorbe en el torrente sanguíneo, por consiguiente, no se excreta a través de la leche materna, por eso no se corre peligro de algún daño tanto en el bebé como en la mamá. Efectos Secundarios Piel: dermatitis de contacto, enrojecimiento, comezón, sensación de quemadura, ardor. Si presenta uno o más de los síntomas antes descritos deberá suspender el uso de Proctoacid y consultar a un médico. Fuentes Médicas Proctoacid es un medicamento de hamamelis, elaborada con la corteza de la planta Hamamelis virginica. Esta pomada puede ser aplicada directamente sobre las hemorroides externas, ayudando a aliviar el dolor, el malestar y la irritación. Ingredientes 4 cucharadas de cáscaras de hamamelis; 60 ml de parafina líquida; 60 ml de glicerina. Modo de preparación En una olla agregar las cáscaras de hamamelis y la parafina líquida, dejar hervir durante 5 minutos. A continuación, colar la solución y agregar la glicerina, dejando mezclar bien todos los componentes. Colocar la pomada en un recipiente con tapa y guardarlo en el refrigerador. Otros cuidados para tratar las hemorroides Es importante tener algunos cuidados para tratar las hemorroides más rápidamente y evitar que los síntomas empeoren o para prevenir que vuelvan a surgir, como por ejemplo: evitar utilizar papel higiénico para limpiarse, para no irritar más la piel; lavar la región anal con agua y jabón después de las evacuaciones; realizar una alimentación rica en fibras para mejorar la consistencia de las heces y beber abundante agua durante el día para ayudar a suavizar las heces. Veas estos y otros consejos para combatir las hemorroides en casa. Vea con más detalles cómo debe ser la dieta cuando se tiene hemorroides: Proctoacid es un medicamento especializado por la rama de la medicina llamada Proctología, contiene dos sustancias activas que actúan eficazmente en problemas rectales, específicamente con las hemorroides. Nombres Comerciales: Proctoacid Nombre Genérico: Cincocaina + Poliresuleno Presentaciones y Vía de Administración: Ungüento para administración rectal. Su uso más frecuente es para: Tratar problemas rectales. Más específicamente, este medicamento se utiliza para tratar: Hemorroides internas o externas; son venas hinchadas en el ano y en la parte inferior del recto, parecidas a vérices. Se desconoce el origen específico, pero se pueden producir después de un esfuerzo al evacuar los intestinos o debido al aumento de la presión en esas venas durante el embarazo. Estas pueden ser internas, cuando se encuentran dentro del recto, o externas cuando aparecen alrededor de la piel del ano. Inflamación en el recto. Grietas o fisuras anorrectales. Heridas anorrectales posquirúrgicas. Los componentes de este medicamento actúan de la siguiente forma: Poliresuleno: compuesto que restablece y mantiene el pH ácido característico de la cavidad rectal, por sus propiedades químicas estimula el crecimiento del bacilo Doderlein que protege el tejido, restituye la barrera fisiológica de defensa y evita la proliferación de las bacterias, debido a que actúa como un agente antimicrobiano. Tiene la propiedad de coagular y eliminar las proteínas de los tejidos necrosados (tejido que se queda sin sangre, por ende, muerto), así como permite el establecimiento de una nueva capa de piel en la zona afectada. Clorhidrato de cincocaina: anestésico local que bloquea tanto la iniciación como la conducción de los impulsos nerviosos de dolor hacia el cerebro, mediante la disminución de la comunicación entre las neuronas, por consiguiente, se disminuye el dolor. Este fármaco actúa como un agente hemostático, es decir, detiene el sangrado porque produce la coagulación de la sangre y la vasoconstricción (disminución del diámetro de las venas y/o arterias). Es un medicamento de primera elección como tratamiento, debido a que no se absorbe, por lo que únicamente actúa en el canal ano-rectal. Proctoacid Precios El siguiente cuadro muestra una comparativa entre los precios que se pueden encontrar para este medicamento en algunas farmacias del país. Precio de Proctoacid Farmalisto Farmatodo Walmart Farmacia San Pablo Ungüento \$181.50 \$175.00 \$168.00 \$180.50 \*\*Es importante aclarar que estos precios fueron tomados de la farmacia en línea en una investigación hecha por el equipo de quefarmacia en Febrero 2020, los precios pueden modificarse con el tiempo y la sucursal de la farmacia.\*\* Si quieres ahorrar algo de dinero en tu compra, te recomendamos que te dirijas a Walmart ya que esta franquicia te ofrece el precio más barato para el ungüento de Proctoacid, mientras que otras farmacias, como es el caso de Farmalisto, disponen de costos más altos con una diferencia del 7%. Presentaciones y formas de Administración El laboratorio Takeda México comercializa Proctoacid en las siguientes presentaciones: Ungüento con 5 g de Poliresuleno + 1 g de Clorhidrato de cincocaina por cada 100 g. Caja con tubo de 30 ó 50 g y un aplicador. Dosis Recomendadas por Edad Presentación 0 a 12 años Adultos Veces al día Ungüento No 1 3 \*Uso y dosis debe ser siempre recetada por un médico\* Para la aplicación se debe vaciar previamente el intestino, para así lograr un mejor efecto. Se recomienda que para la colocación, se realice recostado en posición lateral y flexionando una pierna, para una mejor aplicación y que se introduzca todo el contenido. Se debe mantener el empaque bien cerrado y a no más de 25° C, para así no dañar el fármaco. Si las molestias continúan deberá consultar de nuevo a su médico, no debe exceder las dosis recetadas. Medicamento en niños: no debe utilizarse en menores de 18 años, debido a que no se ha establecido la seguridad y eficacia en este grupo de edad. Generales: no debe administrarse si se tiene sangrado de tubo digestivo. Alergias: no se debe administrar ni recetar a personas que son alérgicas a Poliresuleno y/o Cincocaina. Mezcla con Alcohol: el alcohol disminuye los efectos de Proctoacid, por consiguiente, no deben consumirse en conjunto. Mezcla con otros medicamentos: no se han reportado ninguna interacción con otro tipo de medicamentos. Compatibilidad de Proctoacid en Embarazo y Lactancia EMBARAZO ALTO LACTANCIA BAJO RIESGO BAJO Proctoacid no se recomienda, tiene un riesgo alto y no puede utilizarse durante el periodo de lactancia materna. El portal especializado de e-lactancia.org menciona que no se absorbe en el torrente sanguíneo, por consiguiente, no se excreta a través de la leche materna, por eso no se corre peligro de algún daño tanto en el bebé como en la mamá. Efectos Secundarios Piel: dermatitis de contacto, enrojecimiento, comezón, sensación de quemadura, ardor. Si presenta uno o más de los síntomas antes descritos deberá suspender el uso de Proctoacid y consultar a un médico. Fuentes Médicas Proctoacid es un medicamento de hamamelis, elaborada con la corteza de la planta Hamamelis virginica. Esta pomada puede ser aplicada directamente sobre las hemorroides externas, ayudando a aliviar el dolor, el malestar y la irritación. Ingredientes 4 cucharadas de cáscaras de hamamelis; 60 ml de parafina líquida; 60 ml de glicerina. Modo de preparación En una olla agregar las cáscaras de hamamelis y la parafina líquida, dejar hervir durante 5 minutos. A continuación, colar la solución y agregar la glicerina, dejando mezclar bien todos los componentes. Colocar la pomada en un recipiente con tapa y guardarlo en el refrigerador. Otros cuidados para tratar las hemorroides Es importante tener algunos cuidados para tratar las hemorroides más rápidamente y evitar que los síntomas empeoren o para prevenir que vuelvan a surgir, como por ejemplo: evitar utilizar papel higiénico para limpiarse, para no irritar más la piel; lavar la región anal con agua y jabón después de las evacuaciones; realizar una alimentación rica en fibras para mejorar la consistencia de las heces y beber abundante agua durante el día para ayudar a suavizar las heces. Veas estos y otros consejos para combatir las hemorroides en casa. Vea con más detalles cómo debe ser la dieta cuando se tiene hemorroides: Proctoacid es un medicamento especializado por la rama de la medicina llamada Proctología, contiene dos sustancias activas que actúan eficazmente en problemas rectales, específicamente con las hemorroides. Nombres Comerciales: Proctoacid Nombre Genérico: Cincocaina + Poliresuleno Presentaciones y Vía de Administración: Ungüento para administración rectal. Su uso más frecuente es para: Tratar problemas rectales. Más específicamente, este medicamento se utiliza para tratar: Hemorroides internas o externas; son venas hinchadas en el ano y en la parte inferior del recto, parecidas a vérices. Se desconoce el origen específico, pero se pueden producir después de un esfuerzo al evacuar los intestinos o debido al aumento de la presión en esas venas durante el embarazo. Estas pueden ser internas, cuando se encuentran dentro del recto, o externas cuando aparecen alrededor de la piel del ano. Inflamación en el recto. Grietas o fisuras anorrectales. Heridas anorrectales posquirúrgicas. Los componentes de este medicamento actúan de la siguiente forma: Poliresuleno: compuesto que restablece y mantiene el pH ácido característico de la cavidad rectal, por sus propiedades químicas estimula el crecimiento del bacilo Doderlein que protege el tejido, restituye la barrera fisiológica de defensa y evita la proliferación de las bacterias, debido a que actúa como un agente antimicrobiano. Tiene la propiedad de coagular y eliminar las proteínas de los tejidos necrosados (tejido que se queda sin sangre, por ende, muerto), así como permite el establecimiento de una nueva epiteliación en la zona afectada. Asimismo, la acidez del compuesto lo sitúa como agente antimicrobiano, que impide la implantación de bacterias en el área lesionada y la consecuente regresión del padecimiento. En hemorroides y fisuras sangrantes, PROCTOACID® ejerce un efecto hemostático a través de la coagulación de las proteínas plasmáticas y la acción vasoconstrictora de las miofibrillas vasculares y arteriolas seccionadas, al contacto con su principio activo.Contraindicaciones: No se conocen a la fecha.Precuaciones generales: Ninguna.Restrictaciones de uso durante el embarazo y la lactancia: PROCTOACID® no se absorbe y no contiene esteroides, y su acción se limita exclusivamente al canal ano-rectal, por lo que puede utilizarse libremente durante el embarazo y la lactancia.Reacciones secundarias y adversas: Muy común (≥10 %), común (≥1% - <10%), poco común (≥0.1% - <1 %), raro (≥0.01% - <0.1 %), muy raro (< 0.01%). Efectos generales y condiciones del sitio de administración: muy común: malestar semejante a quemadura o eritema; muy raro: dermatitis de contacto, eritema, prurito, pápulas.Interacciones medicamentosas y de otro género: No se han reportado a la fecha.Alteraciones en los resultados de pruebas de laboratorio: Ninguna.Precuaciones en relación con efectos de carcinogénesis, mutagénesis, teratogénesis y sobre la fertilidad: Hasta el momento, ninguna.Dosis y vía de administración: Ano-rectal. La aplicación rectal requiere del vaciamiento previo del intestino. Durante la fase aguda, es conveniente aplicar 2 supositorios por vía rectal al día, para continuar con uno por las noches una vez que ha cedido el cuadro agudo. La duración del tratamiento depende de la indicación; sin embargo, sus ventajas son: no ser tóxico, no absorberse y no crear resistencias bacterianas.Manifestaciones y manejo de la sobredosificación o ingesta accidental: Este producto es atóxico, por lo que hasta el momento no se han reportado casos de sobredosificación.Presentación(es): Caja con 5 y 12 supositorios.Recomendaciones sobre almacenamiento: Consérvese a temperatura ambiente a no más de 25°C y en lugar seco. En clima caluroso, el supositorio puede blandecerse, en cuyo caso se recomienda ponerlo en agua fría o en refrigerador hasta que endurezca. Protéjase del calor.Leyendas de protección: No se deje al alcance de los niños. Si persisten las molestias, consulte a su médico. Literatura exclusiva para médicos.Nombre y domicilio del laboratorio: Hecho en México por: Nycomed S.A. de C.V. Av. Primeros de Mayo No. 130. Industrial Atoto Naulcanpan de Juárez, Estado de México C.P. 53519. México. Según fórmula de: Nycomed GmbH. Konstanz Alemania. Distribuido por: Byk Gulden S.A. de C.V. Cuauhtlán No. 6. Col. Industrial Atoto Naulcanpan de Juárez, Estado de México C.P.53519. México. @Marca registrada.Número de registro del medicamento: 89838 SSA VI.Clave de IPPA: EEAR-07330022740154/RM2008 TAKEDA Ungüento Denominación genérica: Poliresuleno y CincocainaForma farmacéutica y formulación: Ungüento. Cada 100 g contienen: Poliresuleno 5 g, Clorhidrato de cincocaina 1 g, Excipiente cnp 100 g.Indicaciones terapéuticas: Hemorroides internas o externas, proctitis, grietas y fisuras anorrectales, heridas anorrectales posquirúrgicas.Farmacodinamia: PROCTOACID® se absorbe y no contiene esteroides, por lo que únicamente actúa en el canal ano-rectal. El pH poliresuleno le confiere la propiedad de coagular y eliminar las proteínas de los tejidos necrosados, al mismo tiempo que permite el establecimiento de una nueva epiteliación en la zona afectada. Asimismo, la acidez del compuesto lo sitúa como agente antimicrobiano, que impide la implantación de bacterias en el área lesionada y la consecuente regresión del padecimiento. En hemorroides y fisuras sangrantes, PROCTOACID® ejerce un efecto hemostático a través de la coagulación de las proteínas plasmáticas y la acción vasoconstrictora de las miofibrillas vasculares y arteriolas seccionadas, al contacto con su principio activo.Contraindicaciones: Hipersensibilidad a los componentes de la fórmula.Precuaciones durante el embarazo y la lactancia: PROCTOACID® no se absorbe y no contiene esteroides, y su acción se limita exclusivamente al canal ano-rectal, por lo que puede utilizarse libremente durante el embarazo y la lactancia.Reacciones secundarias y adversas: Muy común (≥ 10 %), Común (≥1% - <10%), poco común (≥0.1% - <1 %), raro (≥0.01% - <0.1 %), muy raro (< 0.01%). Efectos generales y condiciones del sitio de administración: Muy común: Malestar semejante a quemadura o ardor. Alteraciones dermatológicas y del tejido subcutáneo: Muy raro: dermatitis de contacto, eritema, prurito, pápulas.Interacciones medicamentosas y de otro género: No se han reportado a la fecha.Alteraciones en los resultados de pruebas de laboratorio: Ninguna.Precuaciones en relación con efectos de carcinogénesis, mutagénesis, teratogénesis y sobre la fertilidad: Hasta el momento, ninguna.Dosis y vía de administración: Ano-rectal; esta vía de administración requiere del vaciamiento previo del intestino. Para aplicar PROCTOACID® Pomada, utilizar el aplicador. Enroscar el aplicador anatómico al tubo, introducirlo a través del ano y aplicar 3 veces al día. Para facilitar el procedimiento se recomienda hacerlo en posición de decúbito lateral con flexión de una extremidad,¿Qué cura la crema Proctoacid? Proctoacid es un medicamento especializado en el tratamiento de hemorroides y fisuras anales. Este producto ha sido formulado para proporcionar un alivio efectivo y rápido del dolor, picazón y malestar asociado con estas condiciones. Su fórmula contiene ingredientes activos que actúan directamente en la zona afectada, ofreciendo un alivio temporal eficaz. ¿Cómo funciona Proctoacid? Proctoacid trabaja al reducir la inflamación y calmar la irritación en la zona anal. Sus componentes activos permiten una acción localizada que logra disminuir los síntomas más comunes, como el dolor y la hinchazón. Además, ayuda a mejorar la cicatrización de pequeñas fisuras anales. Beneficios de Usar Proctoacid Alivio rápido del dolor: Aliviar los síntomas de las hemorroides y fisuras anales puede mejorar de manera significativa la calidad de vida. Reducción de la inflamación y picazón: Sus componentes ayudan a disminuir la inflamación y proporcionan una sensación de alivio en las áreas afectadas. Facilita la cicatrización: Promueve la recuperación de las fisuras, mejorando la comodidad del usuario. ¿Quién Puede Beneficiarse de Proctoacid? Este producto es ideal para cualquier persona que padezca de hemorroides o fisuras anales. Es especialmente útil para quienes buscan un alivio rápido y efectivo, sin la necesidad de recurrir a medidas más invasivas. Es importante mencionar que siempre se debe consultar a un profesional de salud antes de empezar cualquier tratamiento. - Si estás lidiando con los molestos síntomas de hemorroides o fisuras anales, Proctoacid puede ser la solución que tanto has buscado. Recuerda que una consulta médica es fundamental para asegurarte de que este tratamiento es el más adecuado para ti. ¿Listo para dejar atrás las molestias y recuperar tu bienestar? Proctoacid podría ser la clave para lograrlo. \*Consulta a tu médico.